Allier > Actualité

POLITIQUE ■ Le ministre Marc Fesneau en déplacement dans l'Allier hier

Avec les « acteurs de territoire »

Ministre chargé des Relations avec le Parlement et de la Participation citoyenne, Marc Fesneau était en visite dans le département ce jeudi. Une visite sans annonce particulière, mais non sans une certaine symbolique...

Pierre Geraudie
pierre.geraudie@centrefrance.com

près Cedric O et Joël Giraud (secrétaires d'État à la Transition numérique et à la Ruralité) en décembre, puis Brigitte Klinkert, ministre déléguée à l'Insertion en janvier ainsi que le Premier ministre Jean Castex. la liste des membres du gouvernement venus dans l'Allier s'est allongée, hier. Cette fois, c'est le ministre des Relations avec le parlement et de la Participation citoyenne qui a fait le déplacement, avec la volonté de rencontrer des « acteurs de territoire en mouvement », et engagés dans la « transition ».

Une école en symbole

Une transition à plusieurs visages, en l'occurrence. Sociale, mais aussi économique et environnementale. À l'image de ce chantier du groupe scolaire Marcel-Guillaumin, au



VISITE. Ici aux côtés du sous-préfet Sylvaine Astic et de la députée Bénédicte Peyrol *(en vert, à l'arrière-plan),* Marc Fesneau s'est notamment rendu aux Jardins de Cocagne au Vernet. PH. V. PUUDO

Vernet, où la construction de la nouvelle cantine se fait à renfort de matériaux locaux (bois et paille), et avec la consultation des enfants pour l'aménagement du lieu. Un chantier symbolisant une forme de participation citoyenne, donc, que n'a pas manqué de « saluer » le ministre. « Il est intéressant de voir que de tels projets se mettent en place, avec des enjeux énergétiques, agrico-

les, économiques. Du reste, il est toujours sain de construire des projets avec ceux qui vont en bénéficier, ici les enfants. Ca facilite le sentiment d'appropriation du lieu », a souligné Marc Fesneau, qui a aussi visité le verger conservatoire du Vernet, puis les terrains arboricoles des Jardins de Cocagne. L'occasion de constater les efforts en termes

« de circuits courts, et d'insertion professionnelle », qui y sont menés.

Le ministre s'est ensuite rendu à Lapalisse, d'abord à l'abattoir de Tradival, puis dans l'huilerie locale. Des sites où, cette fois, a notamment été abordée la question des politiques alimentaires de territoire, elles aussi appelées à rentrer dans des « transitions » tant énergétiques qu'économiques...

Les élèves visitent le chantier de leur école

saint.

eu accès à la partie de l'école qui leur est confisquée pés de casques, de gilets flustrict respect des consignes encore visible.

école en cours de réhabilita- cueillir la nouvelle salle de tion. Guidés par Manon classe, le dortoir et la salle Biller et Charlie Pichon, ar- d'activité. Cette visite a été chitectes de l'Atelier wild l'occasion pour les élèves Architecture et membres de de se projeter dans leur l'association Archi'scool, ils nouvelle/ancienne école et ont découvert le chantier de prendre connaissance depuis la rentrée de la Tous- mis en œuvre comme les isolants naturels, le bois, le Par petits groupes ils ont béton. Ce qui est doux, froid, rugueux...

depuis quatre mois. Équi- te de la partie technique que pour une séance de travail représentent la ventilation, sur des éléments de décoraos et de chaussures montan- le chauffage, l'électricité, tion mais en attendant le tes, ils ont pu, dans le plus grâce au plafond technique

Les 105 élèves de l'école de sécurité, aller à la ren- Ils ont pu appréhender ainsi que les équipes ensei- contre des nouveaux maté- l'impact des renforts de gnantes ont eu l'occasion riaux et aménagements et plancher métalliques de de visiter le chantier de leur des espaces créés pour ac- 35 cm de haut, mis en place par un trou dans la facade à l'aide d'un camion-grue, l'occasion pour les plus grands de travailler avec leur enseignante sur les différents matériaux, les dosages (béton), la composition avec lequel ils cohabitent des différents matériaux de l'acier (poutres métalliques), le cycle du bois (ossature, charpente, bardage).

> Les architectes de l'association Archi's cool inter-Ils ont pu se rendre comp- viendront une dernière fois chantier reprend après cette matinée de visite.



Les élèves découvrent la transformation de l'ancienne garderie. Photo Le DL/Gérard GOUGOU

tions, il se propose de faire découvrir la faune, la flore et les montagnes de no Savoie, été comme hiver, appareil photo en banlors de balades pédestres à la portée de tous.

Pour le contacter: 06 50 56 72 17 ou passi nizzz@gmail.com

BARBERAZ

Les horaires de mairie

La mairie est ouverte au public les lundi et jeudi du 13 h 30 et 17 heures; les mardi, mercredi et vendredi de 9 à 12 heures et de 14 et 17 heures ; le samedi de 9 à 11 h 45.

COGNIN

Horaires d'ouverture de la mairie

Avec le couvre-feu à 18 heures, la mairie est ouverte au public à ces horaires · le lun-

08h15 - 11h45.

LA RAVOIRE

Horaire de mairie La mairie est ouver blic du lundi au ven 8 h 15 à 11 h 45 et de à 17 h 15, le san 8 h 15 à 11 h 45 (pe ce État civil). Fermi samedis des vacan laires.

SAINT-BALDOP

Horaire d'ouvertui

endredi d 30 et de le same 1 h 30.

OIRE-

es de la

hèque de uré mod ouverture 18 janvie u públic e di de 15 e mercr 7 h 30 et l 2 heures.

> es de la n lu couvre ote ses h le le pu di, merc de 13 h jeudi de